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В статье рассмотрены нормативные правовые акты, касающиеся понятия антропогенного фактора в контексте 
чрезвычайных ситуаций, выделены его особенности, проведены параллели со смежными по смысловому значению тер-
минами, разобраны различные подходы к их толкованию.

В результате проведенного анализа сформулированы определения понятий «чрезвычайная ситуация антропогенно-
го характера (антропогенная чрезвычайная ситуация)» и «антропогенный фактор». Авторами также сформулированы 
предложения по закреплению в законодательстве указанных терминов.
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The article considers the normative legal acts concerning the concept of the anthropogenic factor in the context of emergency 
situations, highlights its features, draws parallels with related terms, analyzes various approaches to their interpretation.

As a result of the analysis, the definitions of the concepts “anthropogenic emergency (anthropogenic emergency)” and 
“anthropogenic factor” are formulated. The authors also formulated proposals for the consolidation of these terms in the 
legislation.
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